
井原議員（広志会） 

 

令和５年２月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）今回の調査における予算について 

  不用額確定は，いつどのようにしたのか。 

（答） 

この度の調査につきましては，９月２２日から着手したと認識しておりま

すけれども，その間，地方自治法，それから県予算規則に従いまして，教育

委員会事務局と財政課とで協議をしたと認識しております。 


